



Certifica SSO a Río Modelo de Matías Romero como Comunidad Promotora de Salud

•Iza bandera blanca como símbolo de reconocimiento con validez federal

Matías Romero Avendaño, Oax. 17 de septiembre de 2025.- La localidad de Río Modelo perteneciente al municipio de Matías Romero Avendaño en la región del Istmo de Tehuantepec, alcanzó un logro histórico al recibir de Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) la certificación e izamiento de la bandera blanca que la distingue como Comunidad Promotora de Salud.

Este reconocimiento federal es fruto del trabajo conjunto entre autoridades municipales, instituciones escolares y la población organizada a través del Comité Local de Salud; quienes con compromiso y esfuerzo consolidaron acciones que garantizan estilos de vida saludable y condiciones óptimas de bienestar para sus habitantes.

Durante la ceremonia, la coordinadora de Entornos y Comunidades Saludables de SSO, Lucina Luis Mijangos explicó que para esta distinción la localidad debe cumplir cuatro etapas: Comunidad Iniciada, Orientada, Activa y Certificada.

Cada fase implica acciones de prevención de enfermedades, promoción de la salud, capacitación y estrategias integrales para fortalecer el bienestar colectivo.

"La salud no solo se construye en hospitales o centros de atención, sino principalmente en la organización comunitaria, en la participación de familias, escuelas, autoridades y sociedad civil para crear entornos que favorezcan una mejor calidad de vida", destacó.

Por su parte, el coordinador de Promoción de la Salud, Javier Ruiz Sánchez subrayó que esta estrategia impulsa políticas públicas que promueven el saneamiento básico, control de fauna nociva, detección oportuna de enfermedades, cuidado del medio ambiente, higiene, nutrición adecuada y práctica regular de la actividad física.

Acompañado del presidente municipal, Edwin Antonio Trinidad, y del representante de la localidad, Timoteo Pascual Fabián; el funcionario reconoció el esfuerzo del ayuntamiento, personal de salud, agentes comunitarios y procuradores de la salud, quienes hicieron posible este reconocimiento.

Finalmente, exhortó a la comunidad a mantener vigente este nombramiento no solo en el papel, sino en acciones cotidianas que fortalezcan un estilo de vida saludable y digno para todas y todos sus habitantes.

Con esta certificación, Río Modelo se coloca como ejemplo en la región y en el estado de Oaxaca, demostrando que cuando la comunidad y las instituciones trabajan de la mano, se construyen entornos más seguros, saludables y con futuro.

-0-